

Fecha: 20-05-2025  
Medio: La Estrella de Antofagasta  
Supl.: La Estrella de Antofagasta  
Tipo: Noticia general  
Título: **Lo que se estudió fue la contaminación de suelo y encontramos concentraciones de metales a niveles de partes por millón, lo que influye directamente en la degradación del suelo y su salud”.**

Pág. : 9  
Cm2: 52,7

Tiraje: 6.200  
Lectoría: 28.739  
Favorabilidad:  No Definida

## LA FRASE

“

**Lo que se estudió fue la contaminación de suelo y encontramos concentraciones de metales a niveles de partes por millón, lo que influye directamente en la degradación del suelo y su salud”.**

**Isabel Pizarro Veas, investigadora y doctora en Química Analítica de la Universidad de Antofagasta, al comentar el estudio que realizó para analizar el Humedal La Chimba, donde halló la presencia de metales pesados.**